

## いよいよ来年は、東京2020オリンピック・パラリンピック ～子ども夢創造事業・車いすラグビー体験会～

子ども夢創造事業とは、次世代を担う子供たちが将来への夢や希望を育めるよう、スポーツや文化芸術などの分野で行っている事業です。今回は、パラリンピック正式種目の車いすラグビー体験会を10月26日、ビッグアリーナで開催しました。昨年の世界選手権で優勝した日本代表の島川慎一選手(写真:黒13番)が所属する「BLITZ」の選手が、車いすラグビーの魅力を伝えました。参加者は世界で活躍する選手のプレーに目を輝かせていました。

いよいよ来年に迫った、東京2020オリンピック・パラリンピック。令和2年4月4日(土)には、市内で聖火リレーが行われます。市民の皆さんで盛り上げましょう。

【10月26日撮影:ビッグアリーナ】



### 主な内容

- 100年先の森林づくりを始めています ..... 2
- 誰にもやさしいまちづくり認定制度 ..... 2
- 交通規制(高山工業高校付近)にご協力をお願いします ..... 3

- 総合計画の見直しに係る意見交換会を開催します ..... 3
- 納め忘れはございませんか?「高山市徴収強化月間」 ..... 4